

2月10日（火）

厳しい冷え込みの朝が続いています。今日は冷たい雨になりました。



各学年、縄跳びの学習も進んでいます。短縄でいろいろな技に挑戦したり時間を計って回数に挑戦したりしています。長縄を使ったクラスへの取組も盛り上がっています。みんなで声を掛け合って跳んだり、回数を数えたりしています。



節分にちなんで、2月のおすすめの本は“オニ”が出てくるようです。小羽山小の子どもたちの4月からの本の貸し出し冊数も、あと40冊で1万冊突破です！りんごも目標達成のりんごも100個を超えるました。みんなで1万冊突破を目指しましょう！



今日は来年度小羽山小学校に入学する予定の新1年生たちの仮入学でした。4月から2年生になる1年生たちが、やさしくおもてなしをしていました。校歌を歌って聞かせたり、プレゼントをあげたりと、今日はいつも以上に落ち着いているように感じました。

先輩との楽しい時間を過ごした新1年生は、体育館に帰ってくると、今度は横断歩道の渡り方の学習です。習ったとおりにハンドサインを出して、上手に渡っていました。入学までもう少しだけです。お家の人と一緒に、安全に登下校できるように準備をしておきましょう。

小学校のお兄さん、お姉さんも新1年生の入学を楽しみに待っています。